

重点目標
やさしい
心とことばで



しょう らい 松籟



富士市立元吉原小学校
学校だより
令和7年10月28日発行

10・11月の生活目標：「クラスで協力しよう」～みんなの笑顔を大切に～

暑かった夏から冬にむかっています

今年の富士山初冠雪を観測したのは例年に比べ21日遅かったそうです。元吉原小の「富士見の庭」からも、真っ白に雪化粧された富士山をみることができました。ついこの前まで、暑い日が続いていたのに、急な寒さで体調を崩してしまう人も多いかもしれません。そのような寒い日でも子どもたちは、外で遊んだり、元気に活動をしたりしていると汗をかいて暑そうにしている子も見られます。朝の寒さだけで、脱ぐことができない服装を着込んでくると暑くなってしまい具合が悪くなることもあります。脱ぎ着できるような上着やズボンなどが適しているようです。お手数をおかけしますが、気候が落ち着くまで、服装についての声掛けと見届けをお願いできると安心です。どうぞよろしくお願ひいたします。



11月8日はスポーツフェスティバル

体育の授業で各学年が取り組んできたことを来ていただいたご家族や地域の皆様に見ていただきたいと思っています。

放送委員の子どもたちが9月ごろ校長室に来て「競技の実況をさせてほしい。」と相談に来ました。子どもたちの自主的な「やりたい！」思いをなるべく実現できるように検討していきたいと考えています。シナリオ通りにアナウンスするばかりではなく、実況を伝える場面もあるかと思います。競技をしている人も、聞いている人も楽しめるアナウンスになるよう意識して取り組むそうです。ぜひ、温かく見守ってください。

今年度も地域のみなさまと一緒に富士ばやしを踊ります。多くの方々のご参加をお待ちしております。また、子どもたちと大人の方たちと対戦する綱引きも計画しています。子どもたちも楽しみにしているので汚れても大丈夫な服装で一緒に参加していただけると嬉しいです。もう一つは、未就学児の競技も計画しています。2年生の競技で使用した障害物を小学生と手をつないで飛び越えてかけっこをします。右のポスターを柏原保育園、鈴川幼稚園、まちづくりセンター、みらいテラスに掲示しております。おおまかな人数を把握したいので申込をお願いしたいと思います。お知り合いの方にもご紹介ください。

こちらからもお申し込みいただけます。 → <https://forms.office.com/r/BHQ4fevvqg>



元吉原地区文化祭・愛校活動へのご協力ありがとうございました

子どもたちの笑顔のために、ご協力ありがとうございました。可能な時に、可能な方が、可能な形で活動していくPTA活動を目指しています。直接的に活動への参加が難しくても、日々、学校の活動にご理解・ご協力いただいていることこそPTAのみなさんの大きな力だと感謝しております。